



6 Pièces

165 m²

Réf. W-02V3FE

3 250 000 €

Paris 4^{ème}

Appartement à vendre (75004)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Imaginez vivre au cœur de l'histoire, dans un cadre où chaque pierre raconte une légende, où chaque ruelle résonne de souvenirs ancestraux. Engel & Völkers vous souhaite la bienvenue sur l'Ile de la Cité où la majestueuse Cathédrale Notre-Dame et l'élégante Ile Saint-Louis se dressent fièrement à vos côtés. Venez découvrir cet appartement bourgeois de 165m² pensé pour vous offrir le summum du raffinement et de la sécurité avec son alarme et son gardien à demeure. Vous apprécierez son agencement en étoile, les codes typiques des propriétés parisiennes avec cheminées, moulures, parquet en point ...

Imagine living in the heart of History, in a setting where every stone tells a legend, every alley resonates with ancestral memories. Engel & Völkers welcomes you to the Ile de la Cité where the majestic Notre-Dame Cathedral stand by your side. Discover this apartment of 165 square meters designed to offer you the pinnacle of refinement and security with its alarm system and permanent caretaker. You will find a star-shaped layout, typical of Parisian properties with its fireplaces, moldings, herringbone parquet flooring and three meters ceiling height. In the first floor by lift, step in the ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

